

El sábado se llevará a cabo el Taller de iniciación a la facultad

10/03/2015

El próximo sábado, día 14 de marzo, se llevará a cabo en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación el "Taller de iniciación a la facultad". El acto que comenzará a las 11:00, reunirá en el campus de Eskoriatza a 47 futuros estudiantes de Educación y en el campus de Aretxabaleta a otros tantos posibles estudiantes del grado de Comunicación.

El taller, que se realiza lo largo de una mañana, es una excelente ocasión para tener un primer contacto con la universidad y comprobar, de primera mano, el modo de trabajar de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. Además, dicho taller servirá para poder conocer, en un ambiente informal, a los futuros compañeros y compañeras de estudios. Por otra parte, se aprovechará dicha sesión para aclarar las dudas que puedan surgir respecto al grado o sobre la vida universitaria.

Para poder participar en el "Taller de iniciación a la facultad", es necesario tener previamente cumplimentada la inscripción en la universidad. Además, una vez en el taller, y cumpliendo todos los requisitos exigidos, los estudiantes participantes podrán realizar cómodamente sus matriculas.

El día 14 de marzo será un día muy especial en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación ya que en ese día se darán cita, por una parte, los mencionados futuros estudiantes, y por otro lado, se llevará a cabo la reunión los antiguos alumnos de la facultad, organizada por MUKide, la asociación de antiguos alumnos de Mondragon Unibertsitatea.

